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第２４回白馬村地域公共交通会議 会議概要 

 

 

■委 員 

白馬村 村長 下川 正剛 ○  

学識経験者 高瀬 達夫 ＊ 

長野県 企画振興部 交通政策課長  ※代理出席 清水斉      永岡 勝 〇 

長野県 北アルプス地域振興局長   ※代理出席 鳥羽秀行 滝沢 弘 〇 

長野県 大町建設事務所長      ※代理出席 木神昌明 木下 昌明 ○ 

長野県 大町警察署 白馬村交番所長 岡澤 浩 〇 

アルピコ交通株式会社 白馬営業所長 工藤 秀行 〇 

アルプス第一交通株式会社 代表取締役 上條 良民 〇  

アルピコタクシー株式会社 大町支社長 薄井 浩章 〇 

白馬観光タクシー 株式会社 風間 雅裕 〇  

公益社団法人 長野県バス協会  松井 道夫 欠 

長野県タクシー協会  耳塚 喜門 欠 

公募委員 速水 政文 〇 

公募委員 田代 雅子 〇 

国土交通省北陸信越運輸局交通政策部交通企画課長  佐々木 凛太郎 欠 

国土交通省北陸信越運輸局長野運輸支局長 ※代理出席 高橋岳大 昆 一彦 〇 

アルピコ労働組合川中島バス支部 花岡 康史 〇 

信州アルピコタクシー労働組合 種山 稔 〇 

一般社団法人白馬村観光局 事務局長 福島 洋次郎 〇  

白馬村役場 観光課 課長 太田 雄介 〇  

白馬村役場 健康福祉課 課長 松澤 孝行 〇  

 

■事務局 

白馬村 総務課長 吉田 久夫 ○  

白馬村 総務課 政策企画係長 矢口 浩樹 ○ 

白馬村 総務課  渡邉 宏 〇 

白馬村役場観光課観光商工係長 山岸 大祐 ○  

 

 

 

招集年月日 令和元年１１月２２日（金） 

招集の場所 白馬村役場３０２会議室 

開催時間 午前１０時００分～１０時４５分 
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１．開 会 

 <風間副会長> 

２．会長あいさつ（村長） 

最近は、日ごと朝晩の冷え込みが厳しくなり、間近にウインターシーズンを感じさせる季節

となって参りました。今年は順調な降雪を期待し、多くのお客様に白馬の冬を楽しんでいた

だけるよう、万全の準備を進めたいと考えているところであります。村としましては明日戸

隠神社に行き、雪乞い祈願を行って参ります。 

さて、昨年度策定しました「地域公共交通網形成計画」につきましては、本年度より計画に

定められた具体的な施策について着手しているところであります。具体的にはデマンド型乗

合タクシーの運行日、運行時間、利用条件の見直しやシャトルバスの統合運行、通年運行の

検討、合わせて生活交通について話し合いを進めています。今後検討内容がまとまった段階

で報告をしたいと考えています。 

本日の会議は、デマンド型乗合タクシー実証期間実施状況報告と、今年度のナイトシャトル

バス運行計画についてご協議いただきたくご参集いただきました。 

デマンドタクシー、ナイトシャトルバスにつきましては、白馬村の主要な交通施策として定

着してきております。今後とも利用者の皆様に愛されるタクシーバス事業を継続して運行し

ていくためには、様々な課題を検討、改善していく必要がございます。 

本日は活発なご議論をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

３．報告事項 

（１）白馬村乗合タクシー運行事業実証期間実施状況報告 

➢資料１について健康福祉課松澤課長が説明 

○アンケートでは、土日祝日や最終便増便の希望が多かったが、実際の利用は少なかった

という結果であったが、今後どのように検討していくか。 

➢本日は実証状況報告をさせていただきましたが、今後は検討委員会(福祉部会)の中で検

討を行っていいきたいと考えています。結果がまとまりましたらこの会議で報告させていた

だきます。 
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４．協議事項 

（１）令和元年度ナイトシャトルバス運行計画（案）について 

 ➢資料２により観光課長澤係長が説明 

○２ページ【その他】に記載のある、「元気号」のネーミングは名称変更になるのか。 

 ➢グリーンシーズンは「白馬シャトル」として運行しています。この冬から「白馬シャト

ル」に名称変更をし、夏も冬も統一した名称で運行しようと考えましたが、現在冬は「元気

号」で定着しており、混乱を招く可能性があるため、変更するようであればしっかりとした

周知期間を設けてからスタートしたいと考えています。来年度から統一名称でスタートでき

ればと考えています。 

 〇資料２の５ページに「八方インフォメーションセンター」とあるが「八方バスターミナ

ル」に変更できないか。 

 ➢「八方バスターミナル」に統一していきたいと考えます。 

５．その他 

 ➢白馬村地域公共交通網形成計画については、現在庁内や関係する事業者で具体的施策に

ついて作業を進めています。今後方向性が固まった段階で検討委員会(部会)の設置を予定し

ています。検討委員会のメンバー等詳細につきましても現段階では決まっておりませんが、

方向性が決まりましたらご報告させていただきます。 

 〇スケジュールについて大きくは６年間かけて検討することは知っているが、具体的な進

め方としてはどういったイメージか見えてこない。具体的なイメージを知りたい。 

 ➢現在具体的施策について検討を進めています。シャトルバス、デマンドタクシー等を活

用しスクールバスやコミュニティバスの運行ができないか等、関係する課や事業者と調整を

行い実務的に詰めている段階です。 

６．閉 会 

<風間副会長> 

 

１０時４５分終了 


